

Fin del bloqueo a Cuba un reclamo expandido en EEUU



Manifestaciones pidiendo fin del bloqueo

Washington, 1 nov (RHC) Más de un centenar de resoluciones aprobadas que piden levantar el bloqueo a Cuba, son testimonio del sentimiento de rechazo desde diferentes sectores de Estados Unidos hacia un cerco unilateral que rebasa las seis décadas.

Unos 90 concejos municipales, juntas de Condados, Legislaturas, juntas Escolares, consejos laborales, sindicatos y otras organizaciones han pedido en los últimos años al presidente Joe Biden poner fin al bloqueo.

La más reciente demostración de apoyo a Cuba la presentaron el lunes 25 legisladores del estado de Nueva York, encabezados por el senador Jabari Brisport, quienes exhortaron a Biden a levantar “el cruel e injustificado bloqueo económico contra Cuba”.

Los legisladores suscribieron una carta al mandatario, dirigida, además, al líder de la mayoría en el Senado federal, el demócrata de Nueva York, Charles Schumer, en la que piden actuar de inmediato.

El reclamo insta también a revertir las restricciones impuestas por la administración de Donald Trump (2017-2021), incluida la designación infundada del entonces mandatario de que Cuba es un supuesto 'Estado Patrocinador del Terrorismo'.

El 22 de junio de 2023, el Ayuntamiento de Nueva York aprobó una resolución en la que pedía justo "al Congreso y al Presidente de los Estados Unidos» terminar con esa política de asfixia.

Pero se han avalado formalmente resoluciones similares en Baltimore, Boston, Chicago, Cleveland, Hartford, Helena, Minneapolis, New Haven, Pittsburgh, St. Paul, Washington, D.C. y muchas otras ciudades de Estados Unidos.

Asimismo, las legislaturas estatales de Alabama, Illinois, Michigan y Minnesota también avalaron resoluciones pidiendo el fin del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto al país caribeño.

Hace tres años, Biden prometió "revertir rápidamente las políticas fallidas de Trump que han causado daño al pueblo cubano y no han hecho nada para promover la democracia y los derechos humanos".

Cada año desde 1992, durante más de tres décadas, la Asamblea General de las Naciones Unidas ha adoptado una resolución anual pidiendo el fin del bloqueo económico que Estados Unidos ha impuesto a la isla de Cuba, añadieron.

Según la ONU, y el consenso abrumador de la opinión mundial, la necesidad de levantar el bloqueo es más urgente que nunca, debido a las crisis globales de alimentos y combustibles que han impactado de manera negativa a Cuba, y en particular por el daño económico de esta política que ascendió a 154 mil 220 millones de dólares a precios actuales.

Además de levantar el bloqueo, pedimos que Estados Unidos se una al resto del mundo este año y vote a favor de la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas, concluyeron.

Los días 1 y 2 de noviembre se debatirá y votará una vez más una resolución sobre el informe presentado por Cuba sobre la necesidad de acabar con ese cerco unilateral. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338079-fin-del-bloqueo-a-cuba-un-reclamo-expandido-en-eeuu>



Radio Habana Cuba